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～６月１日より始まった教育実習の先生の紹介です ～（みなさんよろしく）

小牧 祐介先生
・担当教科は「数学」です。 ・２年２組の所属です。

・南山大学 数理情報学部から来ました。

・出身中学校は「瀬戸市立水野中学校」です。

・趣味は，ラグビー観戦や各闘技観戦です。

～坂中生へ一言～

ラグビーというスポーツをみなさん知っていますか？おそらく知っていても”ぶつかる”

とか”危ない”とか”汚い”とか…否定はしません。実際，私も練習中とてもとてもくさ

いです。しかしそれだけではありません。ラグビーとは，思いやりのスポーツであり，素

晴らしいスポーツです。チームのため自分の体１つで相手にぶつかっていくのです。私は

ラグビーに出会うことができ，成長する事ができました。みなさんも自分が成長できるよ

うな素晴らしい体験をたくさんして下さい。もし見つからなければラグビーをおすすめし

ます。

金村 祐子先生
・担当は「理科」です。 ・２年３組の所属です。

・愛知教育大学 教育学部から来ました。

・出身中学校は「春日井市立中部中学校」です。

・趣味は旅行で，特技…といいますか，スポーツはバレーが得意です。

～坂中生へ一言～

はじめまして皆さん！！今日から２週間，この坂下中で勉強させていただくことになっ

た，金村です。中学・高校とバレーをやっていて，ポジションはリベロでした。実習中も

どんどん部活に顔を出していこうと思っているので，よろしくお願いします！！

たった２週間，短い間ですがどんどん挨拶をしていこうと思うので，皆も気軽に声をか

けて下さい！！よろしくお願いします！！

髙橋 真奈美先生
・担当は「英語」です。 ・２年４組の所属です。

・愛知淑徳大学 文化創造学部から来ました。

・出身中学校は「春日井市立岩成台中学校」です。

・趣味は天気の良い日に散歩することが好きです。良い運動にもなるし，気分もリフレ

ッシュします。

～坂中生へ一言～

みなさんこんにちは髙橋 真奈美です。３週間という短い間ですが，皆と楽しく過ごし

たいと思いますので，気軽に声をかけてください！！ 私が中学生の時は，吹奏楽部でフ

ルートをしていました。勉強よりも部活，遊びよりも部活という感じで，フルートを練習

することに夢中でしたなので，授業後は吹奏楽部の指導にも携われたらいいなぁと考えて

います。授業や部活動，給食や放課の時間を通して，みなさんとたくさん接することを楽

しみにしています！！ ３週間よろしくお願いします。



～最近感動したこと～

先週，職員室にて「掲示板のシートが破られて落ちていました」との報告が入りました。

各クラスでこのことについてアンケート形式で尋ねてみたところ 「自分がやりました…」，

との回答が。また 「下校途中坂中生が筍の皮をはがしながら…」各クラスで問いかけたと，

ころ関係者が現れました。このことで２年職員の中では大きな感動が…。確かにやったこと

はいけません。しかし，自らやった事に対して嘘をつくことなく，勇気をもって正直に申し

出てくれました。その後は直せるものは直し，反省することは反省し改善していこうとする

姿勢が見受けられました。

私たちは，人間です。人間であれば誰しも間違いや，過ちを犯すものです。それをやった

後の行動でその人が成長するのか，そうでないのかが問われると思います。これからも，色

々な間違いをすることと思いますが，その時にも正直に申し出，そして反省する気持ちを持

ち続けてくれることを期待します。

（だからといって 「悪さをしなさい」ということではありませんのでご注意を！），

～ウランヌ・長濱・カーネルおじさんのつぶやき～

・大学生の若い兄ちゃん・ねぇちゃんが学年に入り，きっとみんなも喜んで

おる事じゃろぉなぁ。年が近い分良き話し相手になってもらえるといいの～。

じゃが，あくまでも「先生 。わかってはいると思うが，言葉遣いやマナー」

には充分気をつけることやよ。

・最近カラフルなタオルを意味もなく（？）持ち歩く人，授業中それを手放

せない人が目につくんだよな～。うちの３歳になる孫娘がよくやっている事

と同じなのだが…。体つきは１３・４歳だが精神年齢が低いのだろう～か？

理解に悩む今日この頃なんじゃよな～。


